

Miguel Badillo  
Solicitante

Por este conducto reciba un cordial saludo y al mismo tiempo hago de su conocimiento, que esta Unidad de Transparencia se instaló en el SIAPASF en el mes de Julio de 2017, por lo que nosotros recibimos solo 2 solicitudes información, el día 29 de septiembre y el día 22 de noviembre 2017.

Sin otro particular me despido de Usted como su servidora.

ATENTAMENTE  
¡CUIDEMOS EL AGUA!  
Fresnillo, Zac., a 30 de enero de 2018



LIC. MAYRA LOPEZ GALVAN  
TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA  
SIAPASF

